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1457e réunion statutaire du lundi 04 Novembre 2024

Avant la réunion, nous nous sommes rassemblés à l'église du Sacré-Cœur
de Malo pour une célébration en mémoire des défunts. L'évangile selon Luc
(LC 14, 12-14) nous encourage à faire des offrandes et à aider ceux qui en ont
besoin. L’homélie du Diacre Jean-Paul VERMESCH est disponible en
annexe 1.

Au cours de la réunion, nous avons eu le plaisir d'accueillir le Diacre
Jean-Paul VERMESCH, sa femme, ainsi que le couple BOMMELAERE.
Nous avons discuté de la vie du club, échangé avec le diacre et sa conjointe, et
assisté à une présentation sur l’activité de remorquage en milieu marin par
Christophe BOMMELAERE.

Parmi les points importants, le Diacre a répondu à la question « Comment
devient-on diacre ? » en affirmant que c'est « L’appel de l’Église ». Concernant
sa vie de diacre, il a déclaré : « Ma vie de diacre se résume à la prière et à servir
», tout en soulignant le soutien de sa femme. Pour résumer son engagement, il a
partagé : « Je suis un pauvre au service des pauvres. »

Nous avons également reçu une carte de remerciement de Jacqueline,
exprimant sa gratitude pour le bouquet de fleurs.

Jacques MINET a ensuite pris la parole pour deux sujets : il a d'abord
partagé les remerciements de la part des enfants ayant bénéficié de nos dons
pour leurs vacances (voir annexe 2), puis a sollicité notre aide pour le
recrutement de bénévoles pour la collecte de la Banque alimentaire. Les
créneaux disponibles sont le vendredi 22 novembre de 14h30 à 17h30, ainsi que
le samedi 23 novembre de 14h30 à 17h30 et de 17h30 à 19h30.
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Le Président Bernard BAELDE a ensuite abordé la modification de
l’agenda pour décembre, fait le point sur l’opération brioche dont les actions
sont en cours, et a mentionné une invitation de la force 9 à participer au ZWIJN
FEST, prévu le dimanche 10 novembre aux jardins de l'Haezepoël. Il a
également proposé d'installer une cagnotte à l’entrée de l’Hirondelle pour aider
les victimes des inondations en Espagne.

Enfin, nous avons assisté à la présentation de l’activité de remorquage par
Christophe BOMMELAERE, qui possède 35 ans d’expériences dans la
capitainerie de la marine marchande, ayant principalement travaillé au port de
Dunkerque avec l’entreprise BOLUDA, et une partie de sa carrière au port de
transit de Tanger au Maroc. Il a commencé par définir le remorquage, puis a
présenté son historique, les différents types de remorquage, les différents
moyens de remorquage, une historique de Boluda, ainsi que les formations
nécessaires pour travailler dans ce secteur. Il a également partagé son
expérience à Tanger en tant que responsable d’exploitation, et nous avons
visionné des vidéos illustrant le remorquage d’un navire en dérive en pleine
mer, ainsi que diverses images de remorqueurs et de navires remorquables. Pour
conclure, il a partagé une citation de Jean de La Fontaine : “On a souvent
besoin de plus petit que soi.”

Environ 31 convives ont apprécié le repas, qui comprenait un velouté de
potiron au lait de coco, une noix de joue de bœuf façon carbonade, ainsi qu’un
entremet au poire et au chocolat. Le vin rouge servi était un Merlot 2022 du
Domaine Des Cassagnoles, Côtes de Gascogne.
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Annexe 1 : Homélie du Diacre
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Annexe 2 : Remerciements
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